

Cortailod et Echichens, avril 2012

*Je vais rejoindre ceux que j'ai aimés et
attendre ceux que j'aime.*

C'est avec tristesse que nous faisons part du décès de

Jean-François SCHREYER

enlevé à l'affection des siens le lundi 23 avril 2012 dans sa 63e année
des suites d'un cancer.

Jean-François s'en est allé rejoindre son épouse Lucie, décédée il y a cinq mois.

Font part de leur peine:

Son frère, Pierre-Yves **Schreyer** et ses enfants Loïc et Laura, à Cortailod;

Son beau-fils, Antoine **Pierre**, sa compagne Véronique **Scheurer** et leurs
enfants Grégory et Romain, à Echichens;

Les familles parentes, alliées et amies.

Selon le désir de la famille et du défunt, la cérémonie a eu lieu dans la
stricte intimité.

Adresse de la famille: chemin du Mont-de-Pitié 20, 2016 **Cortailod**.

Cet avis tient lieu de faire-part.